

Un large soutien à l'extension du complexe scolaire



Si tout se déroule comme prévu, les travaux d'agrandissement de l'école devraient commencer à la fin de cette année, au plus tard début 2022.

La population de Courrendlin a approuvé hier à 63% (788 oui et 459 non) un crédit de 8,5 millions de francs pour la réalisation de la première étape de l'extension du complexe scolaire. Le taux de participation se monte à un peu moins de 50%.

La commune signe ainsi un parcours sans faute dans ce dossier, puisque c'est la troisième fois que les citoyens se prononcent en faveur de cette réalisation. La première fois, ils avaient accepté un crédit pour l'organisation d'un concours d'architecture. La deuxième fois, d'augmenter la quotité d'impôt de deux dixièmes.

Le maire Joël Burkhalter ne peut ressentir que de la satisfaction face à un résultat aussi net. «Avec ce nouveau soutien du peuple, la légitimité du Conseil communal pour avancer dans ce projet est claire.

Nous sommes très heureux de pouvoir construire de nouveaux locaux et d'avoir des outils appropriés pour fournir aux jeunes générations une éducation de qualité. Les containers ne seront bientôt plus qu'un mauvais souvenir», se réjouit Joël Burkhalter.

On a appris des erreurs des autres

D'après le maire, c'est la transparence de la Municipalité et le bon travail des autorités qui expliquent l'adhésion de la population à ce dossier, malgré l'augmentation des impôts qu'il nécessite. «On peut prétendre avoir fait les choses comme il fallait», déclare le maire, notant que la commune a tiré les leçons des expériences négatives vécues par d'autres collectivités dans des projets similaires, comme Courtételle.

HD

